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Сегодня, 11 апреля, в Горловке, спустя долгие годы, возрождена традиция
торжественных проводов призывников в армию. Во Дворце детско-юношеского
творчества прошел торжественный концерт-напутствие ребятам, которые прошли
допризывную подготовку в рамках программы развития военно-патриотического
движения среди молодежи.                        
  106 юношей Горловки отправятся завтра, 12 апреля, на службу в украинской армии, 15
из них – прошли отбор в аэромобильные войска и войска специального назначения.   
  Приветствие будущих защитников Украины началось на подходе ко Дворцу – на
площади Революции 1905 года сегодня играл духовой оркестр, юные техники
демонстрировали удивленным прохожим созданные собственными руками модели
автомобилей и самолетов, а за елями активно шла перестрелка пейнтболистов.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Продолжился праздник в концерном зале. Растревоженные важным событием в жизниотпрысков родители и не менее взволнованные новобранцы в этот день сталипервооткрывателями забытой традиции. Их напутствовали и чествовали, воодушевлялии ободряли.     Протоиерей Александр, настоятель Свято-Благовещенского храма: «Мы собралисьв этом зале, чтобы стать свидетелями исторического момента, когда молодые людиделают первый шаг во взрослую жизнь. Хотелось бы напомнить, что изначально наСвятой Руси каждый мальчик, достигающий 6-летнего возраста, участвовал в охоте,развивался физически, доказывал свою силу и волю. Позже мы наблюдаем развитиеказачества на Руси - и там видим готовность доказать свою любовь к Родине, близким.Нынче мы счастливые люди – живем в мирное время, нам не нужно воевать, а молодоепоколение, которое идет служить в армию, приобретает новые навыки, доказываетОтечеству свою готовность постоять за родной народ».   Поприветствовал будущих солдатов и городской голова г. Горловка ЕвгенийКлеп: «Сегодня мы возрождаем традицию торжественных проводов горловчан вармию. Уверен, что горловские призывники будут достойно представлять наш город,служить честно, помнить боевые и трудовые традиции старшего поколения. Горловка непросто провожает, но и ждет вас, и будет встречать!»            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Нести воинскую службу нелегко, но зная, что дома ждут родные и любящие люди,всегда легче пройти любое испытание. Наверное, еще легче нашим ребятам будет сознанием того, что где-то в Донецкой области их ждет многотысячный город.     Эдвард Решевский, военный комиссар г. Горловка, полковник: «Прекрасно, чтовозрождены не просто торжественные проводы в армию, но и патриотическоевоспитание ребят. Я хотел бы, чтобы наши будущие воины продолжали традиции своихотцов, своих дедов. И еще… Не забывайте своих родителей, помните, что они ждут васдома, пишите им обязательно письма».   Неповторимыми и уникальными стали обращения к призывникам тех, кто побывал навойне, с честью вышел из боя.     Валерий Савенко, ветеран афганской войны: «Придя в армию, вы поймете, как вамне хватает той музыки, которая вас окружала, девушек, друзей, родителей…Этот периоднужно перетерпеть. Нам, наверное, было проще. Моя бабушка говорила: «Якщо в армії небув, мабуть дефективний», для нас армия была 11 классом. Отслужите достойно,горловчане!»     Сергей Власенко, председатель Донецкой областной общественной организацииветеранов воздушно-десантных войск «Союз десантников», подполковник запаса:«Вы обязательно должны отслужить, отдать дань уважения и преданности Родине. А вы,уважаемые родители, можете не переживать - вы понимаете, что каждый пареньУкраины должен пройти службу. Только после нее он может называться настоящиммужчиной. Парням я желаю хорошей службы, по-настоящему сложной, но вернитесь всеживыми и здоровыми. Это приказ!»          

            Для увеличения нажмите на изображение          Самые трогательные слова прозвучали, конечно же, из уст родителей и новобранцев,именно они почувствуют тяжесть расставания. «Вы стали призывниками, носите счестью и совестью военную форму, защищайте Отечество, помните, мы ждем вас дома», - с блестящими от слез глазами напутствовал юношей отец одного из них - АлександрСошенко. А ребята, сами будучи на «мокром месте», поблагодарили пап и мам и твердосказали: «В какие бы войска мы не пошли, мы будем нести свою службу так, чтобы нашгород мог нами гордиться. Каждый из нас на вопрос «Откуда ты?» с гордостью скажет –«Из Горловки!».   Депутат городского совета Олег Губанов, куратор военно-патритическогодвижения в Горловке , сам служивший в армии, пообещал, что подобные проводыребят в армию будут проходить каждые полгода. «Мой сын былпризван в ряды вооруженных сил, недавно я побывал на присяге. Знаете, не все такплохо, как говорят нам с экранов телевизоров. Когда я вернулся в город, мне захотелосьвозродить то патриотическое начинание, которое было когда-то в советские годы.Хочется вернуть службе в военных войсках почет и уважение. Пока данный проект имеетпилотный характер, но уже к осени, к очередному призыву, мы снова начнем готовитьмальчишек, и поверьте, учтем все ошибки и недочеты этого раза», - отметил Олег Владимирович.          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Уже завтра более ста призывников покинут родной город и разъедутся по городамУкраины. Там, в военных частях, они найдут настоящих друзей, приобретут новый опыт изакалку, для кого-то воинская служба станет профессией. А мы, горловчане, будемждать наших земляков и надеяться, что небо над нашей головой будет мирным долгиегоды.     «Горловский Медиа Портал»
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